



La percepción de inseguridad se explica por omisiones del gobierno: Rubén Moreira

DE LA REDACCIÓN

La percepción de inseguridad se explica por las omisiones de la administración federal para atender la crisis de gobernabilidad en el país, sostuvo el Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Cámara de Diputados.

El coordinador de la bancada, Rubén Moreira, señaló que según la Encuesta nacional de calidad e impacto gubernamental en materia de servicios básicos, sólo 35 por ciento de los ciudadanos se sienten seguros con la presencia de policías; es decir, tres de cada 10. Mientras en el tema de salud se registra 66 por ciento de mexicanos insatisfechos con el abasto de medicamentos.

“Este panorama muestra lo que lamentablemente sucede en el país, como lo que pasó en Campeche, donde un traslado de 11 reos, en un operativo sin planeación, puso en peligro a las mujeres policías que eran el primer bloque al ingresar al penal”, indicó Moreira en un comunicado.

Acusó de imprudencia a la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, por realizar un traslado

sin medidas previas, como cateos de desarme y revisión a ciertos reos.

Refirió que a los policías de la entidad se les informó que acudirían una revisión y al llegar a la prisión, los reos ya los estaban esperando armados con palos y piedras, por lo que es de creer que alguien les avisó.

“Esto sólo dejó a las mujeres policías en desventaja dando lugar al ultraje del cual fueron víctimas. Con todo respeto, Layda, sé que te enojaste, (pero) en un cateo de hombres nunca se pone por delante a las mujeres, ni en revisiones, menos en una sustracción de reos, porque podrán decir que una mujer está bien preparada, pero por fuerza entra en desventaja. Tu secretaria de Seguridad no tiene la menor idea de operativos”, manifestó.

El ex gobernador de Coahuila agregó que, además, en el norte del país hay un éxodo por la violencia. Citó que municipios de Nuevo León “se están quedando vacíos, pegados a lo que se llama la Frontera Chica, la zona que está entre Nuevo Laredo y Reynosa, Tamaulipas, donde los grupos armados bajan y se apropian de estos pueblitos, y la Guardia Nacional no hace nada”.